

Incendio destruyó viviendas en el sector surponiente de Curicó

Un incendio de gran magnitud registrado la tarde del pasado jueves 19 de junio dejó completamente destruidas dos viviendas en el sector surponiente de Curicó, específicamente en la intersección de las calles Putre con Licantén.

La emergencia se desató pasadas las 13:30 horas y movilizó a voluntarios de seis compañías del Cuerpo de Bomberos de Curicó, además del apoyo de bomberos de la vecina comuna de Rauco, quienes trabajaron intensamente para contener las llamas.

Según informó Marcelo Quitral, encargado comunal de Emergencias, las propiedades afectadas estaban habitadas por tres adultos mayores. "Son dos domicilios en calle Putre. En una vivía una mujer de

la tercera edad, y en la otra, una pareja también de adultos mayores. Ambas viviendas resultaron con daños totales", señaló Quitral, quien además precisó que se están coordinando ayudas sociales y de salud para los damnificados.

La situación reviste es-

pecial atención debido a que los residentes perdieron, entre otras cosas, sus medicamentos, por lo que se gestionó con el CECOSF correspondiente el envío de profesionales para su atención médica y reposición de tratamientos.

Por su parte, el coman-

dante del Cuerpo de Bomberos de Curicó, Luciano Moraga Matus, indicó que la emergencia fue controlada tras casi una hora de labores. "Se está procediendo a despejar la zona para determinar los últimos focos y dar por controlada la emergencia. Ya trabaja en el lugar el Departamento de Investigación de Incendios para esclarecer el origen del siniestro", puntualizó.

A pesar de la violencia del fuego, no se reportaron personas lesionadas, ni entre los habitantes de las viviendas ni entre los voluntarios de las unidades de emergencia.

Cabe destacar el rápido actuar de vecinos del sector, quienes colaboraron desde los primeros minutos para asistir a los afectados.

